

* 3年生* 進路講座

去る5月21日、3年生を対象に外部から講師の方々をお招きして、進路講座が行われました。自分たちで希望した学校や職種の講座に参加しました。3年生に進級して、自分の進路について深く考えるきっかけになったと思います。



自身の希望進路の実現に向けて真剣に講師の先生方の説明を聞いていました。生徒たちは、話を聞いたり、資料を見たりして、『参考になった』『より興味が湧いた』『絶対になりたいと思った』と話していました。



「高校生の間にやりたいことを見つけることが大切」と強く発信してくれました。生徒一人一人に届く言葉だったと思います。



早いもので、2021年もあと2ヶ月で終わってしまいますね(´-`); まん延防止措置や緊急事態宣言。。今年も何もできないまま11月に突入です(´Д`) 残りの2ヶ月を有意義に過ごせるように、感染症対策には十分気を付け、それぞれの素敵な時間をお過ごしください☆彡

それでは、進路ニュース第1号
STARTです!!

看護師

12年生進路講演会」その1

はたらく卒業生



去る9月17日、看護師として働く卒業生野村和哉さんを招いた講演会を実施しました。当日は、台風14号の接近による天候悪化や交通途絶が考えられるため、臨時休校となり、急遽オンラインで配信して実施することとなりました。講師が高校生だった頃の思いを率直に話してくれたことで、生徒たちはとても受け入れやすかったのではないのでしょうか。また、現在の職業に就いた経緯や働くことに対しての思いも繰り返し語ってくれました。その中で『高校生の間にやりたいことを見つけることが大切』と強く発信してくれました。生徒一人一人に届く言葉だったと思います。

就職指導員さん

紹介!!

1955年大分県生まれ、大学より福岡県、縁あって田川市在住40年目。大学時代は部活動で水上スキーに熱中、今現在も大学の指導者として活動中。前職は某輸入車販売会社の九州営業本部、在職42年間。担当した店舗は北九州市を皮切りに、福岡、佐賀、鹿児島。



* 米光照明 *

退職後、縁ありましてこの西田川高校に就職指導員として務めさせていただくことになりました。個人や企業様、様々な個性を見て参りました前職の経験値が少しでもお役に立てればと思います。『名は体を表す』? 光って照って明るく。。。陰は全くありません。

生まれ!! 悩める若者たち!!

6月から、就職指導員として、火~金の16時まで進路指導室にいらっやいます。職に就くって? この仕事って? こんな職を探してる...等々、人生の大先輩に何でも相談してみてもいい☆彡

12年生進路講演会」その2

特別養護老人ホーム 福智園 さん

講師

◎今の自分の仕事が楽しいと思える理由◎
◎仕事を選ぶ時の仕事に対する考え方◎

去る9月24日、上記の2つを中心とした内容で、豊富なご経験の中から、具体的な事例を挙げながら、わかりやすく生徒に語り掛けていただきました。生徒は話に引き込まれ、熱心に話を聴いていました。生徒の感想では、『わかりやすく、すぐに役に立つ内容』であったと高評価の意見が数多くありました。講演の最後には、『仕事が楽しくないと人生は楽しくない』というメッセージをいただきました。生徒が将来の仕事について考える良い機会となりました。



進路状況

- ★看護専門学校... 3名合格
- ☆専門学校... 23名合格
- ★就職... 6名内定
- ☆公務員... 1名合格

(令和3年10月29日現在)

9月から始まった就職試験、10月から始まった進路試験、どんどん結果が出始め、好スタートを切っています!!